

# BHAYANGKARA

## Silaturahmi Bersama Aparat Desa oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 19, 2023 - 15:26

### REPORTAN KEGIATAN Giat DDS anjongsana Bhabinkamtibmas Ds. Tangkil Polsek Cidahu



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu  
-6°46'46", 106°44'57", 602,6m  
19/12/2023 12:22:26



*Silaturahmi Bersama Aparat Desa oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi*

19 Desember 2023 **Cidahu, Sukabumi** - Bripka Rudhi Nugraha, Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada Selasa, 19 Desember 2023, pukul 12.33 WIB, kegiatan ini

dilaksanakan di Kantor Desa Tangkil, Kp. Cidahu Pasar, Rt. 016/05, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Bripka Rudhi Nugraha menjelaskan bahwa kegiatan DDS tersebut melibatkan silaturahmi dengan Bapak Kades Desa Tangkil dan perangkat Desa Tangkil. Tujuan dari pertemuan ini adalah untuk membangun komunikasi yang lebih erat guna merencanakan kegiatan masa depan yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Tangkil.

Salah satu fokus utama Bhabinkamtibmas adalah menjalin kerjasama yang baik antara masyarakat dan kepolisian. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Rudhi Nugraha menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas kepada masyarakat Desa Tangkil:

1. **Implementasi Program Kapolres Sukabumi:** Bripka Rudhi menginformasikan tentang program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, Efisien).
2. **Waspada terhadap Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap pencurian kendaraan (Curat, Curas, Curanmor), pencurian ternak, dan modus kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
3. **Bersinergi dengan Kepolisian:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Tangkil.
4. **Hotline dan Informasi:** Kontak hotline dan WhatsApp yang dapat dihubungi untuk pengaduan dan informasi kepolisian disampaikan kepada masyarakat.